



Liebe Mitglieder,

auch wenn das Wetter noch mit sommerlichen Temperaturen lockt, die Wiesnzelte sind aufgebaut und verkünden unmissverständlich: Der Herbst lässt nicht mehr lange auf sich warten!

Auch im GSC ist die Sommerpause zu Ende, das Gruppentraining läuft wieder auf vollen Touren. Zu Beginn der neuen Saison möchten wir Euch über die sportlichen Erfolge unserer Paare bei den German Open Championships in Stuttgart informieren, einen Putztag zur Verschönerung des Clubheims veranstalten und die Datenbank für unsere Zugangstransponder aufräumen.

Transponder

Bei der letzten Mitgliederversammlung gab es Kritik am Chaos bezüglich der Kautionen unserer Transponder. Deshalb nehmen wir im September einen Abgleich der Mitgliederdatenbank mit der Transponderdatenbank vor. Als Ergebnis werden alle Transponder gesperrt, die Personen zugeordnet sind, die nicht in der Mitgliederdatenbank enthalten sind.

Wir bitten um Verständnis falls es dadurch vereinzelt zu Problemen beim Zutritt zum Clubheim kommt, es könnte z.B. sein dass der Transponder relativ frisch verheirateter Mitglieder nicht mehr funktioniert. Meldet Euch in diesem Fall bitte im Büro oder bei Beate (vizepraesidentin@gsc-muenchen.de), der Transponder wird dann selbstverständlich wieder freigeschaltet.

Die Rückgabe der Transponder ist längstens bis zwei Monate nach Austritt möglich. Danach wird für den fehlenden Transponder unter Verwendung der Kaution Ersatz beschafft (siehe auch Beitragsordnung).

Putztag

Am 23.09.2012 findet ein Putztag im GSC statt.

Von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr werden wir das Clubheim gemeinsam auf Vordermann bringen. In netter Gemeinschaft können damit alle Helferstunden an einem Tag geleistet werden!

Zwischendurch gibt's gemeinsames Mittagessen bzw. einen Snack.

Sportliche Erfolge

German Open Championships in Stuttgart, 14.08.2012 – 18.08.2012

Für viele Paare sind die German Open das Event der Turniersaison. Kein Wunder, konnte auch die GOC 2012 mit einem Rekord bei den Startmeldungen aufwarten, rund 5450 Turnierstarts wurden angemeldet. Leider traten im Durchschnitt nur 79% der gemeldeten Paare auch tatsächlich an.

Ein Highlight der diesjährigen GOC war die Europameisterschaft Jugend Latein. Der Titel ging an die Weltranglistenersten Maxim Stepanov / Viktoria Konstantinova, die im Februar auch den Sparda-Jugend-Cup bei unserem Ball der Nationen im Deutschen Theater gewonnen hatten!



Auch das GSC war mit vielen Paaren vertreten, hier ein Überblick über die Ergebnisse:

GOC Rising Stars Standard (214 Paare)

- 154.-155. Victor Fischer / Alexandra Rehn
- 199.-202. Robert Rothmiller / Yvonne Rothmiller

PRECIOSA WDSF Grand Slam Standard (307 Paare)

- 243.-244. Victor Fischer / Alexandra Rehn
- 251.-256. Michael Braun / Julia Braun
- 278.-283. Robert Rothmiller / Yvonne Rothmiller
- 295.-303. Stefan Blobner / Stephanie Brunner
- 295.-303. Sascha Weber / Verena Tophofen

GOC Adults A Latin (173 Paare)

- 68.-71. Christian Groß / Stephanie Keusch **(bestes bayerisches Paar!)**
- 72.-73. Felix Zadow / Anna Belgorodska
- 113.-115. Markus Kayl / Franziska Mennicke
- 155.-162. Andreas Geltinger / Jasmin Gärtner
- 155.-162. Dimitri Iwlew / Veronika Burghardt
- 166.-170. Andreas Ebert / Ulrike Mittermeier

GOC Rising Stars Latin (278 Paare)

- 72.-75. Denislav Dimitrov / Iliana Staevska **(bestes bayerisches Paar!)**
- 154.-155. Christian Groß / Stephanie Keusch
- 163.-169. David Riegler / Julia Jussel
- 223.-228. Felix Zadow / Anna Belgorodska
- 258.-265. Markus Kayl / Franziska Mennicke
- 273.-278. Andreas Ebert / Ulrike Mittermeier

GOC Grand Slam Latin (315 Paare)

- 141.-147. David Riegler / Julia Jussel
- 165.-166. Denislav Dimitrov / Iliana Staevska
- 172.-175. Christian Groß / Stephanie Keusch
- 191.-193. Felix Zadow / Anna Belgorodska
- 266.-269. Markus Kayl / Franziska Mennicke
- 299.-308. Dimitri Iwlew / Veronika Burghardt
- 309.-315. Andreas Geltinger / Jasmin Gärtner
- 309.-315. Andreas Ebert / Ulrike Mittermeier

WDSF Senior I Open Latin (84 Paare)

- 35.-37. Andreas Krause / Karin Saleina

WDSF Senior II Open Latin (48 Paare)

- 10. Andreas Krause / Karin Saleina

Andi und Karin hatten aufgrund ihrer Platzierung in der Weltrangliste ein "Sternchen", d.h. sie durften in der zweiten Runde mit 38 Paaren einsteigen!

Herzlichen Glückwunsch nochmal an alle Paare und viel Spaß beim Trainingsbeginn,
Euer Vorstand